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ABSTRAK 

Ilal Muthoharoh, 04020121040, 2025. Video Feature: Mengungkap 

Reklamasi dalam Pandangan Islam. 

 

Begitu banyak pesan dakwah yang mengenai perilaku antar manusia. 
Namun begitu sedikit dakwah yang membahas antar manusia dengan 

alam dan makluk hidup lainnya. Padahal sehari-hari kita tinggal di 

bumi, kita hidup bersama dengan beragam makhluk hidup. Skripsi ini 
adalah sebuah karya kreatif dalam bentuk video feature yang diberi 

judul Mengungkap Reklamasi dalam Pandangan Islam. Video 

feature  ini mengulas tentang bagaimana Islam memandang proyek-
proyek pembangunan di Indonesia yang erat kaitannya dengan isu 

lingkungan. Tema utama dalam video feature ini adalah tentang 

keadilan dan tanggung jawab sebagai manusia dan umat Islam 

terhadap alam. Objek yang diambil dalam video feature ini adalah 
Proyek Strategis Nasional (PSN) Surabaya Waterfront Land (SWL). 

Video feature ini berusaha mengambil beberapa perspektif yang 

berbeda, meliputi perspektif masyarakat pesisir Surabaya yang 
terdampak langsung oleh proyek ini. Kemudian perspektif ekonomi 

tentang proyek reklamasi Surabaya Waterfront Land, perspektif 

ekosistem, dan tentu saja perspektif Islam. Adanya beberapa 

perspektif yang ditampilkan ini untuk menunjukkan bahwa Islam 
selaras dengan pandangan aspek lain tentang mewujudkan 

kemaslahatan. Video ini berisi pesan dakwah tentang peran manusia 

sebagai khalifah fil-ardh dan pentingnya menjaga alam demi menjaga 
keseimbangan di muka bumi ini. Adapun unsur-unsur feature juga 

penting dalam produksi video feature. Skripsi ini menganalisis 

mengenai peluang video feature sebagai media dakwah. Hasil analisis 
menunjukkan bahwa video feature: Mengungkap Reklamasi dalam 

Pandangan Islam ini memiliki peluang yang cukup sebagai media 

dakwah. Pesan dakwah tentang pentingnya menjaga lingkungan dan 

keseimbangan alam juga tersampaikan dengan baik dilihat dari 
sambutan positif audiens berupa komentar dan ulasan setelah 

menonton video feature ini. 

Kata Kunci: Video, Reklamasi, Etika Lingkungan 
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ABSTRACT 

Ilal Muthoharoh, 04020121040, 2025. Video Feature: Unveiling 

Reclamation in the Islamic Perspective 

There are so many Islamic preaching messages about 

interpersonal behavior. However, very few Islamic preaching 

messages discuss the relationship between humans and nature and 

other living creatures. Yet, we live on earth every day, living together 
with various living creatures. This thesis is a creative work in the form 

of a feature video entitled "Uncovering Reclamation from an Islamic 

Perspective." This feature video examines how Islam views 
development projects in Indonesia that are closely related to 

environmental issues. The main theme of this feature video is about 

justice and responsibility as humans and Muslims towards nature. The 
object taken in this feature video is the Surabaya Waterfront Land 

(SWL) National Strategic Project (PSN). This feature video attempts 

to take several different perspectives, including the perspective of the 

coastal communities of Surabaya who are directly impacted by this 
project. Then, the economic perspective on the Surabaya Waterfront 

Land reclamation project, the ecosystem perspective, and of course 

the Islamic perspective. The existence of several perspectives 
presented is to demonstrate that Islam is in harmony with the views of 

other aspects of realizing the welfare. This video contains a message 

of Islamic preaching about the role of humans as khalifah fil-ardh and 

the importance of preserving nature to maintain balance on this earth. 
Feature elements are also important in feature video production. This 

thesis analyzes the potential of feature videos as a medium for Islamic 

preaching. The analysis shows that the feature video "Uncovering 
Reclamation from an Islamic Perspective" has sufficient potential as 

a medium for Islamic preaching. The message of Islamic preaching 

about the importance of preserving the environment and natural 
balance was also well conveyed, as seen by the positive response from 

the audience in the form of comments and reviews after watching this 

feature video. 
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ABSTRAK 
 

فيديو مميز: كشف الاستصلاح من منظور إسلام, 04020121040الى المطهرة  

هناك العديد من الرسائل الدعوية الإسلامية حول السلوكيات الشخصية. ومع ذلك، نادرًا ما 
نات الحية الأخرى. ومع ذلك، تتناول هذه الرسائل العلاقة بين الإنسان والطبيعة والكائ

ف الكائنات الحية. هذه الأطروحة هي عمل نعيش على الأرض يومياً، ونتعايش مع مختل

إبداعي على شكل فيديو مميز بعنوان "كشف استصلاح الأراضي من منظور إسلامي". 

يتناول هذا الفيديو المميز نظرة الإسلام إلى مشاريع التنمية في إندونيسيا المرتبطة ارتباطاً 
لعدالة والمسؤولية الإنسانية تجاه وثيقاً بالقضايا البيئية. يتمحور هذا الفيديو الرئيسي حول ا

الطبيعة، كبشر ومسلمين. يتناول هذا الفيديو المميز المشروع الاستراتيجي الوطني 

ويحاول هذا الفيديو المميز تناول عدة  .(SWL) لأراضي الواجهة البحرية في سورابايا
المتأثرة وجهات نظر مختلفة، بما في ذلك وجهة نظر المجتمعات الساحلية في سورابايا 

بشكل مباشر بهذا المشروع، ثم المنظور الاقتصادي لمشروع استصلاح أراضي الواجهة 

البحرية في سورابايا، ومنظور النظام البيئي، وبالطبع المنظور الإسلامي. ويهدف عرض 

هذه وجهات النظر المختلفة إلى إثبات انسجام الإسلام مع وجهات النظر الأخرى المتعلقة 
ه. يتضمن هذا الفيديو رسالةً دعويةً إسلاميةً حول دور الإنسان كخليفةٍ في بتحقيق الرفا

الأرض، وأهمية الحفاظ على الطبيعة للحفاظ على التوازن على هذه الأرض. كما تعُد 

العناصر المميزة مهمةً في إنتاج الفيديو المميز. تحُلل هذه الرسالة إمكانات الفيديوهات 
سلامية. ويظُهر التحليل أن الفيديو المميز "كشف الاستصلاح من المميزة كوسيلةٍ للدعوة الإ

منظور إسلامي" يتمتع بإمكانياتٍ كافيةٍ كوسيلةٍ للدعوة الإسلامية. كما تم إيصال رسالة 

الدعوة الإسلامية حول أهمية الحفاظ على البيئة والتوازن الطبيعي بشكلٍ جيد، كما يتضح 
هور في شكل تعليقاتٍ ومراجعاتٍ بعد مشاهدة هذا الفيديو من ردود الفعل الإيجابية من الجم

 .المميز

 الكلمات المفتاحية: الفيديو، الاستصلاح، الأخلاقيات البيئية
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